

## **Fragestunde ER-Sitzung vom 28. Juni 2021**

### **Parkregime Schwimmbad**

Beim Schwimmbad Pratteln parkieren auch Autos auf der Wiese neben dem Skatepark. Das wird erst seit ein oder zwei Jahren so praktiziert. Gleichzeitig sind die Veloparkplätze im Vergleich zu meiner Jugendzeit längst nicht mehr ausgelastet. Das zeigt, dass auch Prattlerinnen und Prattler vermehrt mit dem Auto statt mit dem Velo ins Schwimmbad fahren. Das vergrösserte Parkplatzangebot fördert dieses Verhalten zusätzlich.

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen:

- Warum erlaubt die Gemeinde Pratteln das Parkieren auf der Wiese vor dem Schwimmbad?
- Kann das wieder aufgehoben werden?
- Kann die Gemeinde die Prattlerinnen und Prattler wieder für das Velo motivieren?  
Z.B. durch Erhöhen der Parkgebühren?



Petra Ramseier, 22.6.2021

Fraktion Unabhängige und Grüne